
Anfrage der SPD im Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz am 03.09.2019

Sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler,

zur oben genannten Sitzung stellen wir folgende Anfrage:

Anfrage:

Verfügt die Stadt über ein Trinkwassermanagement, was, z.B. durch jahrelange Dürre, sich

nicht wieder auffüllende Trinkwasserbrunnen berücksich'gt?

Zusatzfrage:

Sind im Fall von nicht ausreichenden Trinkwasserreserven Koopera'onen mit 

benachbarten Kommunen vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen,

Ole Heimbeck
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